

opusdei.org

Pour la guérison de mon mari

A. A.

1 mai 2011

Mon mari était alcoolique et de ce fait il a fallu qu'il prenne sa retraite bien avant l'âge. Quant à moi, je n'ai jamais arrêté de solliciter saint Josémaria pour qu'il guérisse. Ma demande a été exaucée, j'en suis très reconnaissante à Dieu et à Saint Josémaria, fondateur de l'Opus Dei.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/pour-la-
guerison-de-mon-mari/](https://opusdei.org/fr-cm/article/pour-la-guerison-de-mon-mari/) (31 mai 2025)